

Gespanntes Regal



Gespanntes Regal



Da soll noch mal einer behaupten, Beziehungen würden mit der Zeit an Spannung verlieren. Unsere Beziehung zum Gespannten Regal jedenfalls ist nach wie vor von einem unverkennbaren Spannungsbogen geprägt. Und auch Wolfgang Laubersheimer, der das Regal mit dem Drahtseilakt in den frühen 1980er-Jahren entwickelt hat, macht sich noch immer selbst dafür krumm: Er produziert das Gespannte Regal von eigener Hand und hinterlässt als Beweis sogar eine Signatur auf einem der Stahl-Tablare. Das charakteristische Stahlseil des Design-Klassikers ist keineswegs Dekoration, sondern sorgt für Spannung und Stabilität.

Wolfgang Laubersheimer,
1984

There are those who claim that relationships lose that exciting feeling of tension over time. Our relationship to the Gespanntes Regal, however, is still just as marked by that unmistakable arc of tension as ever. And Wolfgang Laubersheimer, who created the shelf with the tightrope act in the early 1980s, still bends over backward for it himself: He produces the taut shelf with his own hands, even leaving his signature on one of the steel shelves as proof. The characteristic steel cable is by no means decoration, but provides the tension and stability it needs to remain upright.



Gespanntes Regal



Gespanntes Regal

Stahlblech (3 mm) warmgewalzt,
gewachst
Steel (3 mm) hot-rolled,
waxed



Bearbeitungsspuren sind gewollt sichtbar.
Processing marks are intentionally visible.

Gespanntes Regal

